

M. LAMOINE Patrice prend contact avec le groupe "Franc-Tireur" vers fin 1942, notamment avec les frères GALLET. Il est chargé du camouflage, de sabotages, de coups de main, de propagande et de formation de sizaines. Il déploie une activité intense sous toutes les formes. Il fait partie des équipes de parachutages et à son domicile se tiennent un certain nombre de réunions secrètes. Il prend contact avec tout un noyau de résistants roennais.

Après les arrestations massives de Juin 1943, il est en liaison avec le Maquis des Biefs dont il assure le recrutement par l'envoi régulier de Maquisards. Il entre ensuite en liaison avec BOISSEROLLE qui dirige "Libération" et qui est devenu Chef M.U.R.

Dénoncé à la gestapo, il est arrêté le 20 Décembre 1943. A St-Etienne et à Montluc il est torturé, mais n'avoue rien. Transféré à Compiègne, il est envoyé au camp de Buchenwald où il restera quelques mois, puis sera dirigé ensuite sur LORA et attendra sa libération dans le camp de DACHAU où il a été transféré par la suite.

ROANNE, le 1er Mars 1946

L'ancien Chef M.U.R. de l'arrondissement
de Roanne,
Président du Comité de Libération
clandestin du Roennais,
Sous-Préfet de Roanne,